

Santiago Creel asegura que es una venganza la orden de aprehensión en contra de Cabeza de Vaca

Un juez federal liberó una orden de aprehensión en contra del exgobernador de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca, por su presunta responsabilidad en los delitos de delincuencia organizada y operaciones con recursos de procedencia ilícita, motivo por el cual se solicitó el apoyo del Instituto Nacional de Migración para localizar al exmandatario estatal. Sobre esto, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, aseguró que se trata de una venganza.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AD%2DVJfmWBluoNkk&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%219 60&parId=root&o=OneUp